
Consiglio Comunale di Vicenza 
 
 

INTERROGAZIONE 
 

 

 

che fine ha fatto il progetto per dotare il servizio cimiteriale della 

nostra città di un nuovo impianto di cremazione più efficiente, con una 

camera mortuaria  dignitosa e refrigerata, con la realizzazione di 

idonei spazi di accoglienza per dolenti? 
 

 

Premesso che 
 

la città di Vicenza necessita, ormai da molti anni, della costruzione di un nuovo impianto di 

cremazione delle salme. Di tale esigenza si parla da tempo perché: 

� è in aumento la pratica della cremazione; 

� l’impianto crematorio esistente è ormai obsoleto, di vecchia e superata concezione; 

� i tempi di attesa per la cremazione della salma a volte arrivano fino a dieci giorni; 

� la sala di deposito temporaneo dei feretri non è dotata di impianto di refrigerazione, quindi 

non è a norma, come un’apposita legge prevede; 

� non esiste nemmeno un ambiente idoneo, consono e dignitoso dove poter dare l'ultimo saluto 

alla salma da parte di familiari, parenti e amici del defunto; 

� in tale struttura manca un servizio igienico per tutti ma soprattutto per le persone disabili; 

� anche altri comuni della provincia spesso chiedono di poter usare il forno crematorio. 
 

Considerato che: 
 

• nel passato, sono state fatte interrogazioni e sollecitazioni, in seguito alle quali 

l’amministrazione comunale ha riconosciuto l’esistenza del problema ma, a distanza di quasi 

cinque  anni dalla prima interrogazione, le informazioni sono scarne e limitate tanto che non si 

conosce a che punto sia oggi l’iter del progetto; 

• sembra che il comune stia cercando un luogo dove poter ubicare questa nuova struttura in modo 

che non dia disturbo ai residenti e che sia facilmente raggiungibile anche dai mezzi pubblici; 

• nel bilancio di previsione 2011 è previsto per tale opera uno stanziamento di 2.000.000 di euro. 

 

Per tali considerazioni, il sottoscritto consigliere comunale 

interroga il Sindaco e l’assessore preposto per conoscere: 
 

1) a che punto è l’iter dell’intervento in questione;  

2) quali sono i tempi previsti per la realizzazione del forno Crematorio; 

3) se sia stata  individuata l’area e/o il cimitero in cui edificare il nuovo impianto crematorio. 

 

 

Vicenza,  8 marzo 2011 

Il Consigliere Comunale 

Sandro Guaiti 


